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财经

IPO预披露新政策发威

35家企业“倒在”发审会门口
新华社北京6月4日专电 据上

海证券报报道，证监会6月1日公布
的IPO申报企业信息显示，江苏奥
力威传感高科股份有限公司、成都
任我行软件股份有限公司两家公司
进入终止审查名单。这是IPO预披
露新政策实施4个月来第34家、35家
突然“终止”上市之路的企业。新政
策的实施，让某些不具备上市条件
的企业早早打道回府，信息预披露

“第一道防线”的作用初显威力，上
市通道更加顺畅高效。

现有的企业IPO审核过程分为
受理、见面会、问核、反馈会、预先披

露、初审会、发审会、封卷、会后事
项、核准发行10个主要环节，而“终
止审查”的情况通常出现在监管部
门的反馈会之后和发审会之前。这
一阶段企业的详细信息或初步上市
意向已经被社会各界知晓，而监管
部门将根据各界反馈信息对拟上市
企业进行有针对性的交流。多名保
荐人向记者证实，如果监管部门发
现了拟上市企业的重大问题和缺
陷，通常会规劝拟上市企业主动提
出终止审查。因此所谓终止审查，大
多是“被终止”。2月1日新政施行以
来，已经有10家主板拟上市企业和

25家创业板拟上市企业上市之路
“被终止”。

终止审查的企业中不乏因预披
露期间被媒体报道曝光重大问题而
打道回府的案例。如江苏金源锻造
股份有限公司被质疑前后端业务都
严重依赖于港股上市公司中国传
动，并存在重要财务问题。公司在3
月23日原定的上会审核日选择了终
止审查，撤回了上会材料。再如5月
29日刚刚终止审查的江苏奥力威，
曾被媒体质疑募投项目消化能力不
足，成长性堪忧。惠州九联科技、深
圳明微电子、浙江德宏等企业均被

质疑过盈利指标平平，也先后止步
于创业板外。

此外，也有一些企业的终止上
市反映了监管部门对该行业上市融
资所持的保留态度。今年以来，苏州
快可光伏、日地太阳能、欧贝黎新能
源、山西天能科技四家从事光伏行
业的拟上市企业被终止审查。这与
光伏产能过剩、恶性竞争普遍出现
息息相关。餐饮类企业俏江南也出
现在终止审查名单上。不过，随着5
月下旬证监会餐饮等IPO上市信息
披露指引的出台，这一情况有望得
到改变。

2012“助力山东”

经济文化交流

联谊会举行

本报济南6月4日讯(记者
刘红杰) 6月3日，由商务

部中国国际经济合作学会主
办的“2012‘助力山东’经济文
化交流联谊会”在济南举行，
联谊会围绕“‘助力山东’，促
进山东经济较快发展，再创山
东经济发展的新优势”这一主
题展开交流。

联谊会上举办了商务部
中国国际经济合作学会驻山
东联络处挂牌仪式。众多企业
家、投资家及相关协会、商会
等社会团体代表出席。

山东联络处与山东省江
苏商会、江苏海峡商务协会、
聊城海洋金属有限公司进行
了项目签约。江苏海峡商务协
会曹锦元会长表示，江苏昆山
有5000多家台资企业，15万台
湾人，江苏海峡商务协会是一
家专业招商引资机构，随着经
济发展，有意将一部分外资企
业转到山东来。

据介绍，中国国际经济合
作学会专门从事国际经济合
作理论、政策的研究与交流，
为政府部门和企业、科研机
构、高等院校等提供研究成果
和信息咨询服务及人才培训。
并将进一步拓展业务，为中小
企业融资、商业信息交流等搭
建合作平台。

本报讯 国家林业局野
生动植物保护司总工程师严
旬4日上午出席国务院新闻办
举行的新闻发布会时，就归真
堂上市和活熊取胆问题回答
记者采访表示，归真堂只要符
合国家法律就应上市。这是自
今年归真堂上市风波以来，国
家主管部门首次作出的正式
回应。

严旬向记者证实，“证监
会向林业局征求过意见，我们
的意见是两个字：依法。只要
他们(归真堂)符合法律，我们
就同意。”在回答记者有关“社
会各界对归真堂上市的反对
声音这么大，国家林业局有没
有关注到”的问题时，严旬说：

“我们关注到了，但是，有反对
的，也有支持的。什么事情都
要理性和依法。”

在回答记者有关“作为主
管部门，国家林业局有没有考
虑就活熊取胆问题给公众一
个解释或普及知识性的教育”
时，严旬表示，我国野生动物
保护法中有三句话，一是加强
资源保护，二是积极驯养繁
育，三是合理利用。

“现在有些资源已经保护
得很好，能够从野外直接获
取；有些资源不够，需要繁育；
有些则可以合理利用。”他说。

今年2月1日，中国证监会
创业板发行监管部公布的
IPO申报企业基本信息表中，
归真堂赫然在列，这引起了反
对活熊取胆人士的激烈反弹，
归真堂上市事件和反活熊取
胆无疑成了2012年初最具影
响力的公众事件之一，但作为
主管部门，国家林业局在此之
前始终三缄其口。

(据《第一财经日报》)

国家林业局首度回应：

归真堂只要合法

就应上市

本报讯 旧金山慈善组织
GLIDE宣布，美国东部时间6月3日
晚间，一年一度的巴菲特午餐拍卖
正式开拍，起拍价仍是2 . 5万美元。

由于巴菲特今年4月高调宣布
患有前列腺癌，因此今年的慈善午
餐备受关注，市场人士对于今年竞
标价超过去年262 . 64万美元的历
史纪录充满期待。

巴菲特慈善晚会始于2000年，今
年将是第13届。和往年一样，今年起
拍价依然是2 . 5万美元，拍卖通过
eBay进行，拍卖时间从美东时间6月3
日午夜开始到6月8日晚上10时30分

(北京时间9日上午10时30分)结束。
任何对巴菲特感兴趣的人，都

可以在eBay上注册一个用户，然后
参与和股神共进午餐的竞标。通常
而言，真正的胜出者将会在最后一
天连续出价，直至胜出。

获胜者可以邀请七名朋友与巴
菲特在位于曼哈顿中区的史密斯·
沃伦斯基牛排馆共进午餐。除了吃
一顿饭，还可以和巴菲特交流任何
感兴趣的问题，但个股除外。另外，
作为纪念，中标者还将获得当天午
餐的一盘录像带。

（据《东方早报》）

巴菲特慈善午餐开拍
起拍价2 . 5万美元

本报讯 原本互利共存的电商
平台与物流行业，目前正在上演一
场“地盘”争夺战。

在经历了投资星晨急便快递的
失利后，阿里巴巴在物流策略上做出
了搭建云快递平台的战略布局。5月
28日，阿里巴巴旗下B2C平台天猫宣
布与EMS、顺丰、四通一达等9家快递
公司达成战略合作，承诺今年年底前
将给合作快递公司带来超过50亿元
服务贸易交易额，9家快递公司也将
针对天猫平台定制多项专属服务。

电商最快7月可获快递许可

据悉，京东商城与凡客诚品正
在暗中加紧对物流渗透的部署。

5月下旬，中国快递协会副会长
兼秘书长达瓦对外透露，京东商城、
凡客诚品已递交“快递业务经营许
可证”申请。

从国家邮政局了解到，根据《快
递业务经营许可管理办法》规定，邮
政管理部门自受理之日起45日内对
申请材料审查核实，作出批准或者
不予批准的决定。这意味着，如果一
切顺利，京东和凡客最快7月初就能
拿到许可证。

事实上，除了二者外，包括1号
店、亚马逊中国等在内的电商企业，
也都在建立自己的物流体系。

对此，中国快递网首席顾问徐
勇表示，电商向物流的渗透是目前
商业环境不成熟造成的，第三方物
流成长速度远落后于电商发展速
度，短期内能力、运力、服务质量无
法达到电商的需求；另一方面，物流
仓储业务可以为电商增值。

快递业“触电”反攻电商

面对电商巨头的渗透，快递业

的领跑者也不甘落后，纷
纷搭建网购平台圈地。

5月31日，顺丰
速运旗下电子商
务网站顺丰
优选正式上
线。按照计划，顺
丰优选定位于中高
端食品网购网站，目前拥有9个品类
5000余款商品，以进口食品为主，目
前占到所有商品的75%—80%。

随后，申通快递也对外透
露，申通投资的电商平台“爱买

网超”有望在7月初上线，模式类
似1号店，即定位于大众消费百货
类商品的电商平台。

事实上，此前已经有中国邮政、
圆通快递、宅急送(微博)等大型快
递企业进行过电子商务行业的尝
试，韵达快递、中通快递等企业也曾
公开表示，将开展电子商务业务。

（据《信息时报》）

电商与快递交叉抢地盘
京东等电商最快7月可获快递许可

国际金价逆市上涨
千足金重回400元关口

本报济南6月4日讯 (记者 崔
滨) 和其他国际大宗商品价格一
路下滑的行情相反，国际黄金的价格
在避险资金的涌入下止跌回升。4日，
国际金价一举收复每盎司1600美元的
关键价位，而与之紧密相关的千足金
饰品价格，也在6月份回到每克400元
后，4日一举站上了最高413元的价

位。
4日，省城周生生黄金的饰品价

格，悄然回到了413元/克的高位，在6

月份千足金饰品价格站上每克400元
关口后，价格一直在小幅攀高。目前，
省城香港品牌千足金走出5月份的价
格低迷，全部回到每克400元以上。

和千足金饰品价格的上扬曲线

一致，国际黄金的价格，自本月1日国
家黄金大涨4%，站稳每盎司1600美元
重要关口后，连日持续震荡回升，到4

日国际现货黄金已经攀升至每盎司
1620美元左右，回升势头明显。

本月以来，国际国内原油、煤
炭、塑料以及化工原料等大宗商品
价格一路下滑，但黄金、白银却逆势

上扬。中国黄金投资网分析师分析，
由于近期希腊面临退出欧元区危险
以及美国经济5月份失业率继续升
高、或将启动第三轮量化宽松政策等
多重不利因素影响，市场信心低迷，
资金纷纷涌入黄金、白银等品种寻求
避险保值，使得黄金价格在大宗商
品一片回落中逆势上扬。

原本互利共存的电商平台与物流行业，目前正在上演一场
“地盘”争夺战：京东商城、凡客递交了全国性“快递业务经营许可
证”申请涉足快递业务；而顺丰、申通、圆通等快递企业则希望通
过搭建自己的网购平台进行阻击。
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